

La Memoria  
jóvenes y adultos, ocupados y preocupados por las cosas  
del país, con proyectos y anhelos por una vida mejor.  
Aportamos a recuperar la memoria de su vida, sus  
esperanzas en un mundo mejor - se prolonga y crece,  
a treinta años de tu desaparición  
1 en c/compañero

- sumando años su mente se va abriendo a un mundo desconocido, se asoma a él, lo fascina, le sorprende - la realidad de millones de seres humanos que viven en la indigencia - así poco a poco se va comprometiendo con la vida
- que tus sueños perduren, que la utopía no es un deseo exclusivo de esclarecidos - se inicia en los barrios, florece en el campo, germina en los jóvenes, adultos y ancianos

declarar  
no olvidaremos - no perderemos dignificar

M. P. HERMANAS - SOBRINOS - FAMILIARES - Y AMIGOS